

## Protokoll

der 55. Mitglieder-Generalversammlung vom  
13. Mai 2023 im Hotel Continental Park Luzern

Präsident Franz Meier begrüsst 22 Mitglieder zur Versammlung. 49 haben sich entschuldigt; von diesen haben 20 an der schriftlichen Abstimmung teilgenommen. Er dankt Kasi Kunz, Luzern, für die Organisation des heutigen Tages.

Hansruedi Schomo, legendärer Luzerner Leichtathletik-Funktionär (und Vizeweltmeister im Bogenschiessen) heisst die Anwesenden in Luzern willkommen.

Zum **Stimmzähler** wird Jörg Schaad ernannt.

1. Das **Protokoll** der letztjährigen Versammlung in Seengen wird ohne Gegenstimme genehmigt.
2. Der **Jahresbericht** war im Bulletin abgedruckt. Es gab 9 Ausschlüsse wegen nicht bezahltem Jahresbeitrag sowie 7 Neueintritte. Die total 371 Mitglieder wohnen wie folgt: 312 Deutschschweiz, 42 Romandie, 9 Tessin, 8 Ausland.  
2022 erschienen 2 Bulletins, die der Präsident dem Gestalter Hugo Rey bestens verdankt.
3. Die **Jahresrechnung** schloss mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 3151.95 ab; das Vermögen betrug per Ende Jahr 22'433.86. – Beim Solidaritätsfonds, dessen Gelder zumeist in Aktien angelegt sind, machte sich die Börsenbaisse bemerkbar. Sie schliesst mit einem Defizit von 9388 Fr. Deren Vermögen betrug am 31.12.2022 Fr. 60'254.-
4. Dem Vorstand wird die **Décharge** einstimmig erteilt.
5. Der **Jahresbeitrag** wird auf Antrag des Vorstandes bei Fr. 50.- belassen.
6. **Wahlen**: Der Vorstand mit Franz Meier, Brigitte Senglaub-Wehrli, Hugo Rey, Sepp Peter, Alain Rohr und Ruedi Oegerli stellt sich gesamthaft für weitere 4 Jahre zur Verfügung und wird unter Leitung von Beatrice Waldis in globo gewählt. Ellen Sprunger steht für eine weitere Wahl nicht mehr zur Verfügung. Als Präsident wird weiterhin Franz Meier amten. – Der Präsident überreicht allen Vorstandsmitgliedern eine mit „Meisterwein“ etikettierte Flasche unseres Winzer-Mitglieds Thierry Constantin.
7. Bei den **Anträgen** kommt es zu einer lebhaften Diskussion über das künftigen Datums der Mitgliederversammlung. Allgemein ist man der Ansicht, dass der Mai wegen leichtathletischer Aktivitäten ungünstig ist. Der Vorstand wird eine Verlegung auf Ende März/Anfang April prüfen.
8. **Ehrungen**: Selina Büchel leidet zurzeit an Long Covid und musste deshalb ihre für heute geplante Teilnahme kurzfristig absagen.
9. Im **Jahresprogramm** ist an der SM in Bellinzona (22./23. Juli) am Samstagmittag ein gemeinsames Essen in einem Grotto geplant. Weiter ist am 2. September die letztes Jahr wegen schlechtem Wetter ausgefallene Wanderung von Dietikon über den Heitersberg nach Baden vorgesehen.
10. **Schlussbemerkungen/Hinweise** auf Aktivitäten und Ehrungen von Mitgliedern:
  - Hansruedi Kunz wurde mit dem „Lifetime Coach Award“ durch den Dachverband des Schweizer Sports ausgezeichnet.
  - Audrey Werro, (19jährig) ist durch die Stiftung Schweizer Sporthilfe ausgezeichnete „Meilleure Espoir Romande“; ausserdem erhielt sie den Nationalen Nachwuchspreis.
  - René Gloor ist seit seiner Pensionierung kunstmalerisch tätig. Demnächst soll eine Ausstellung seiner Werke erfolgen. Er steht exemplarisch für die unzähligen Begabungen, politischen, wirtschaftlichen, wissenschaftlichen und pädagogischen Positionen, welche neben der Leichtathletik unter dem Dach von athletics-champions vereint sind.
  - Für 2024 wird für die Mitgliederversammlung noch ein Organisator gesucht

**Rahmenprogramm**: Im Anschluss an das Mittagessen führte eine Vierwaldstätterseeschiffahrt von Luzern nach Weggis, von wo man bis Hertenstein spazierte und mit dem Raddampfer „Stadt Luzern“ wieder zurück nach Luzern fuhr.

Neuenkirch, 14. Mai 2023

Der Tages-Protokollführer: Josef Peter

